

Les événements



l'exécution de Danton

Fleurus

La bataille de Fleurus (26 juin 1794) oppose les coalisés (Royaume-Uni, Autriche, Hanovre) et la France. Les Français remportent une bataille décisive à Fleurus, entre Charleroi et Namur, dans les Pays-Bas autrichiens (Belgique actuelle).

Les coalisés, commandés par le prince de Saxe-Cobourg, ont pour objectif de lever le siège de Charleroi, ignorant que la ville a accepté une reddition secrète la veille. L'armée française est commandée par Jourdan et Kléber.

Les personnages



Cambacérés

Cambacérés (Montpellier 1753 - Paris 1824)

Il est élu au Conseil des Cinq-Cents en 1795. Il exerce des fonctions diplomatiques et négocie la paix avec l'Espagne. Le 22 octobre 1796, il est élu au poste de président du Conseil des Cinq-Cents.. Le 20 juillet 1799, il devient ministre de la Justice, poste qui lui permet d'appuyer le coup d'État du 18 brumaire (9 novembre 1799).

Le 1^{er} janvier 1800, il est nommé deuxième consul, en remplacement de Sieyès, qui était auparavant consul provisoire.